

# KABAR TERBARU

## Polsek Widasari Lakukan Pemantauan Harga Bahan Pokok untuk Jaga Stabilitas Ekonomi Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 17:54



*Polsek Widasari Lakukan Pemantauan Harga Bahan Pokok untuk Jaga Stabilitas Ekonomi Masyarakat*

Indramayu,- Anggota Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan pemantauan terhadap ketersediaan dan harga minyak goreng curah, minyak goreng kemasan, serta stok beras di wilayah hukumnya. Sabtu

(29/07/2023)

Kegiatan pemantauan ini dilakukan di distributor, retail modern, agen, dan pengecer yang berada di wilayah Polsek Widasari, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan pemantauan ini merupakan upaya dari Polsek Widasari untuk memastikan ketersediaan dan stabilitas harga bahan pokok di tengah masyarakat.

Tim yang terdiri dari personel Polsek Widasari secara rutin melakukan pemantauan di berbagai tempat penjualan bahan pokok, termasuk distributor, retail modern, agen, dan pengecer.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui AKP Warmad selaku Kapolsek Widasari, menyampaikan bahwa pemantauan ini merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam menjaga stabilitas ekonomi dan ketersediaan bahan pokok bagi masyarakat.

"Kami melaksanakan pemantauan secara rutin untuk memastikan ketersediaan dan harga bahan pokok seperti minyak goreng dan beras agar tetap terjangkau dan tidak mengalami lonjakan yang tidak wajar," ungkap AKP Warmad.

Dalam kegiatan pemantauan tersebut, petugas dari Polsek Widasari turut berkoordinasi dengan Dinas Perdagangan dan Bulog untuk memperoleh data yang akurat terkait stok dan harga bahan pokok di pasaran. Jika ditemukan adanya indikasi kelangkaan atau kenaikan harga yang signifikan, Polsek Widasari akan segera mengambil tindakan preventif guna mencegah terjadinya penimbunan atau praktik ilegal lainnya yang dapat merugikan masyarakat.

Selain itu, pemantauan juga melibatkan masyarakat setempat yang secara aktif melaporkan informasi terkait ketersediaan dan harga bahan pokok di wilayah mereka. Dengan melibatkan masyarakat, diharapkan transparansi dan akuntabilitas dalam distribusi dan harga bahan pokok dapat lebih terjaga dengan baik.

Dengan adanya pemantauan rutin ini, Polsek Widasari berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas ekonomi dan ketersediaan bahan pokok bagi masyarakat.

"Kegiatan pemantauan akan terus dilakukan guna memberikan perlindungan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat wilayah hukum Polsek Widasari." Ujar AKP Warmad.